

## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

#### EN EL CONGRESO

### A LA MESA DEL CONGRESO <u>DE LOS DIPUTADOS</u>

D. José Ignacio ECHÁNIZ SALGADO, Diputado por Guadalajara, Dña. Concepción GAMARRA RUIZ-CLAVIJO, Diputada por La Rioja, D. Jaime Eduardo DE OLANO VELA, Diputado por Lugo, Dña. Ana María PASTOR JULIÁN, Diputada por Madrid, Dña. Rosa María ROMERO SÁNCHEZ, Diputada por Ciudad Real, Dña. Isabel María BORREGO CORTÉS, Diputada por Murcia, Dña. María Elvira RODRÍGUEZ HERRER, Diputada por Madrid, D. Mario GARCÉS SANAGUSTÍN, Diputado por Huesca, Dña. Elvira VELASCO MORILLO, Diputada por Zamora, D. Juan Antonio CALLEJAS CANO, Diputado por Ciudad Real, y D. Agustín ALMODÓBAR BARCELÓ, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuestas por escrito.

Alberto Garzón, ministro de Consumo, concedió el pasado 21 de abril de 2020, una entrevista en televisión en la que planteó, ante la crisis generada por el coronavirus (COVID-19) en España, que "nosotros [el Gobierno] cometemos errores".

Según Garzón, "tenemos que reconocer nuestra fragilidad a la hora de tomar decisiones (...) y también la fragilidad de la propia comunidad científica". Además, el ministro de Consumo, dice estar "convencido de que hemos cometido algunos errores. Ha sido una gestión positiva, no exenta de errores, pero positiva".



#### GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

#### **EN EL CONGRESO**

Esta valoración de Garzón es convergente con la realizada por ministros como Arancha González Laya, ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, que el pasado 17 de abril, también televisión, manifestó que todo lo acontecido se analizará "con humildad".

No obstante, contrasta con la postura planteada por el ministro del Interior, Fernando Grande Marlaska, el pasado 5 de abril, cuando, también en una entrevista, dijo que ante la crisis generada por el COVID-19 en nuestro país, el Gobierno "no tiene ningún motivo para arrepentirse de nada".

Por ello, y teniendo en cuenta que los últimos datos oficiales cuantifican en más de 204.000 las personas contagiadas y en más de 21.000 las fallecidas por coronavirus (COVID-19) en nuestro país, se pregunta:

- ¿Sigue considerando el Gobierno que no hay motivos para que sus miembros se arrepientan de nada en lo relativo a su gestión y su planificación ante la crisis generada por el coronavirus (COVID-19) a pesar de que el número de contagiados supera ya los 208.000 y el de fallecidos los 21.000 en España?
- ¿Tiene previsto el Gobierno impulsar en algún momento alguna medida realmente efectiva para mejorar los resultados de su gestión y su planificación ante la crisis generada por el coronavirus (COVID-19)?

De ser así, ¿Qué medidas? ¿En qué plazos reales de tiempo? De no ser así, ¿Por qué motivos?



# GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

Por ello se pregunta:

- ¿Tiene previsto el Gobierno impulsar en algún momento alguna medida efectiva para, tal y como solicita la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica, "tener siempre actualizados planes de contingencia globales y en cada nivel asistencial sanitario que permitan disponer de toda la infraestructura necesaria para ofrecer una respuesta rápida a crisis sanitaria relacionadas con agentes infecciosos transmisibles"?

De ser así, ¿Qué medidas? ¿En qué plazos reales de tiempo? De no ser así, ¿Por qué motivos?

Madrid, 22 de abril de 2020

- Mulane

A Much

Fdo:

LOS DIPUTADOS

EL SECRETARIO GENERAL